

Höhen und Tiefen des SERC

VON RÜDIGER FEIN

Villingen-Schwenningen - Die Geschichte des SERC aufleben lassen hat sich der Schwenninger Sören Lauinger zum Ziel gesetzt und praktiziert dies in einer besonderen Podcast-Reihe. „Auf dünnem Eis“ lautet der Titel der Reihe, die noch nicht erzählte Geschichten aufgreift, Zeitzeugen befragt und die, wie am Samstag im Schwenninger Capitol geschehen, das Publikum über die künftigen Themen mitbestimmen lässt.

„Demokratie tut gut in diesen Zeiten“ hieß es auf dem analog-digitalen Abstimmgerät, das alle Gäste auf ihrem Sitzplatz vorfanden. Bereits im Dezember hatte Lauinger angekündigt, dass er die Fortsetzungsreihe - „Es gibt noch viel zu erzählen.“ - in diesem Jahr mit einem besonderen Format verbinden will. Das ehemalige Lichtspielhaus in Schwenningen, das Capitol, sollte als Bühne für die Erzählungen und die Abstimmung über künftige Themen dienen. Ein bunter Mix aus Interview, Wettbewerben und Musik sollte es werden, das Format kam beim Publikum an und ist sicher geeignet in jedem Jahr seine Fortsetzung zu finden. Die Podcast-Reihe hat ihre Anhänger und das Capitol war bis auf den letzten Platz besetzt.

Live aus dem Capitol

Bei der Abendveranstaltung kamen Zeitzeugen zu Wort. Zu den Gästen gehörten an diesem Abend Karl-Henning Lichte und Joachim Aust, die über spannende Ereignisse berichteten. Stefan Wagner und Sebastian Uvira von den Wild Wings standen Rede und Antwort und die beiden Eishockey-Legenden Walter Kirchmaier und Mattias Hoppe stellten die im Verein gelebte Einheit, die schon fast als familiär zu bezeichnen ist, in den Mittelpunkt ihrer Erzählungen.

In den Live-Schaltungen waren außerdem dabei die Krähenbach Kings, ein Pondhockey-Team, das sich aktuell in Lappland bei den Weierhockey-Weltmeisterschaften aufhält. Grüße von dort gab es online von Daniel Schmidt, Dirk Götz, Andreas Beiter, Markus Zappe aus Talheim und Schwenningen, die mit ihren Füssener Sportkameraden Markus Kehle und Peter Hartung gerade bei dem hochkarätigen Wettbewerb in Lappland unterwegs sind. Live zugeschaltet war außerdem Bruce Hardy, der jetzt als Golflehrer in Edmonton/Kanada lebt. In einem ersten Resümee freute sich Sören Lauinger über das volle Haus und die Wertschätzung, die er nicht nur vom Publikum erfahren hat. Auch seine Talk-Gäste seien begeistert gewesen. „Ich kann mir gut vorstellen, dass dieses neue Format künftig im VS-Kulturkalender einen festen Platz einnehmen wird“, so der Initiator und zugleich Moderator.

Die Podcasts sind unter www.podcast.de/podcast/3227178/auf-duennem-eis-verjaehrt-und-unerzaehlt-der-podcast-ueber-das-schwenninger-eishockey zu finden.